



Fuer unsere Hausfrau :

Der Kuss

Von Otto Antes.

Dies war die Begebenheit, die das zweite lebte eine Zeitlang. Dann vor Jahren in ein wahres Gebelebte. Der Lehrer über sein Kind ging, der Unterricht verließ. Der Schülkönig war nun wohl doch nicht mehr habe am helllichten Tage im Probit. „Seien Sie“, sagte der Hausgärtner vor seiner Schule keine Frau gefüllt. Der Vater Peters war das Gefühlsspiel feiert. Und gab es, als er gerade vorher gings, die Tagesschwestern. Damals hörte achtete es von ihrem Lehrer aus, und mehrere Kinder, die um die Schule herum spazierten, sagten ihm offenbar Wunder zu. Heute der Lehrer stand war also nicht zu jürgen, und es fragte sich nur, was zu geschehen wäre. Nachdem die Schule am Nachmittag die Wohnung des ganzen Dorfes herangetragen und abends im Dorfzirkus die nachgebildeten Bauern verhängt hatte, brach am anderen Morgen seine Abordnung, drei Männer hoch, mit dem Schulen über den Spieß, nach Regensburg auf, um bei dem Probit vorstellig zu werden.

Der Probit, als er die Klage vornommen hatte, wogte den Kopf und sagte die Angelegenheit mit einigen bestätigenden Worten ins Ohr zu bringen. Aber der Schule fiel ihm in die rede und sagte bitte, es sei die Anzahl des ganzen Dorfes, dass der Schulmeister unmöglich an seinem Platz bleiben könne, und der Probit solle ihnen alsdau einen andern anständigeren Lehrer besorgen. Da sich der geistige Herr ein, das Bauerngrinnes an verlegter Stiftlichkeit zu leisten zu beschließen sei. Er erklärte aber, dass er zuvor den Lehrer selbst hören müsse und ihn zu dem Zwecke kommen lassen wolle.

Das geschah denn auch. Der Schulmeister war jedoch ein junger Mann, sah überaus nicht frisch und sitzen kann. Der Probit fragte ihn von der gegen ihn erhobenen Verhängung in Kenntnis. Der Schulmeister sah den Probit eine ganze Weile verdutzt an. Dann lachte er laut auf. „Ach ja, sagte er, das könnte wohl stimmen. Er erinnerte sich. Aber — Gewiss, unterbrach ihn der Probit, ein Verbrechen sei das nicht. Zumindestehe ich, dass es im Dorfe unbedingt vermerkt worden wäre; so sehr, dass man sogar seine Verhaftung gefordert habe.“ Da änderten sich die Wünsche des jungen Mannes, und indem doch noch ein feines Leidet in seinem Ernst blieb, sagte er, es wäre zu wohl auch nicht geschehen, wenn nicht seine Frau etwas zu ihm gesagt hätte, was ihm zu allzu großer Fröhlichkeit übers Herz getragen wäre. — Was das denn gewesen wäre, fragte der Probit. Der Schule

Wedseln Sie Ihre Mahlzeiten. Versuchen Sie dieses neue

MAGIC



MENU

Spaßen Sie auf diese Worte bei jeder Kugel. Es ist eine Garantie, dass Magic Backpulver kein Korn oder andere schädliche Substanzen enthält.

Versuchen Sie frl. Moir's Rezept für Apfelpudding

1 Tasse Mehl 1 Teelöffel Salz,
1 Teelöffel Magic Backpulver 5 Chiffoné geschmolzen
1 Teelöffel Butter 1 Tasse Milch.

Ziege Mehl mit Backpulver und Salz. Giebe Butter und Milch hinzu und mache einen weichen Teig. Brat in einem Ofen oder gebe Teig über Apfel und backe in einem Ofen bei 250 Grad Zährentheit für 30 Minuten. Serviere warm mit Sauce. Rauschen Sie in Canada hergestellte Waren.

Lunchroom Menu.

Großes Mushroom Suppe
Butter Soufflé Rolls

Chicken à la King in Potato Shells

Candied Sweet Potatoes

Baked Apple Pudding

Hot Souce

Choco und Sambo's Tee oder Kaffee.

frl. Moir sagt: „Ich gebrauche und empfehle, von immer Magic Backpulver, weil es so gut und so leicht zu handhaben ist.“

Rezept für Apfelpudding

MAGIC
ensures better baking results

Behoben Sie sauren Magen auf diese angenehme Weise.

Wenn Leute zwei Stunden nach dem Essen dauernd an Sodbrennen und Gasleiden und keine Verdauung haben, so ist dies aus sehn Allen eine überaus hässliche Sache im Leben der Menschen. Der Lehrer liebt seiner Frau eins hinter die Ohren geben sollen. Da gab der Probit es aus, sodass die Verammlung und ging in die Gedanken zum Schuhhaus. Er fand die Lehrerleute ernst aber gespannt vor einander sitzen. Und nachdem er von dem Verlauf der Sitzung berichtet hatte, sagte er mit einem leicht verächtlichen Lächeln: „Ja, es wird mir wohl nichts an deinem Vierzig bleibst, als Sie an die Stadtstraße in Regensburg zu nehmen.“ Ich hab es in einer alten Griechenbuch versteckt, und es überstand fünfzig Jahre verloren.

Ein Sohn soll in einem Glas Wasser unterrichtet werden. Sie setzte der Lehrerin und zwar sofort. In fünf Minuten werden die Lehrerinnen verschwinden. Wer ist dann auf die Art verjagt, will nichts anderes mehr haben.

„Sie sind sie“, sagte der Lehrer.

„Sie sind sie“, sagte der Lehrer.